



Freunde der Stiftung Schweizerische Wildtierwarte

Jahresbericht 2023 der Präsidentin

Liebe Freunde der Stiftung Schweizerische Wildtierwarte

Vortrag im Jagdhüsli

In diesem Jahr durften wir Ende März Flurin Tschuor (Dr. med. vet., Inhaber Tierklinik Mittelland AG, Jäger) im Jagdhüsli begrüßen. Flurin informierte uns über Notfälle und erste Hilfe im Zusammenhang mit Hunden und Jagdhunden. Ich denke, alle Teilnehmenden konnten einige, wichtige Informationen erhalten, welche im schlimmsten Fall sehr nützlich sein werden. Anschliessend fand noch ein reger Austausch statt, welcher natürlich mit einer kalten Platte für den Magen unterstützt wurde.

Ordentliche Generalversammlung

Die GV 2023 fand zusammen mit dem Jagdlehrpfad Ende Mai bei bestem Wetter statt. Ich habe mich sehr gefreut, dass ich ein paar Mitglieder persönlich begrüßen durfte und wir nach der GV noch gemütlich zusammen sitzen und uns austauschen konnten.

Jagdlehrpfad

Der Jagdlehrpfad konnte mit viel Sonnenschein durchgeführt werden. Die Jagdschülerinnen und Jagdschüler haben den Lehrpfad rege genutzt.

Wine and Dine

Um das Jagdhüsli noch etwas besser zu nutzen, haben wir in diesem Jahr ein Wine and Dine organisiert. Dieses fand am 16.07.2023 im Jagdhüsli statt. Bekocht und mit Wein begleitet wurden wir von Franz Steiger von Wehrli's Weinbau. Unser Magen, sowie auch der Gaumen wurden durch Speis und Trank absolut verwöhnt und ich hoffe, dies einmal wiederholen zu können, auch wenn durch den ausgefallenen Backofen das Kochen für Franz eine Herausforderung war, die er aber bravourös meisterte.

Ausflug

Der Ausflug fand am Sonntag 20.08.2023 statt und führte uns nach Lostorf ins Erlebnisrestaurant Maro`s. Dort wurden wir durch die Gastgeber Manu Wolter und Roman Goldmann herzlich empfangen. Roman führte uns durch die Anlage und erzählte uns Wissenswertes über seine Tiere. Anschliessend wurden wir kulinarisch verwöhnt. Es war wie immer ein interessanter und gemütlicher Ausflug.

Jagdschule

Im letzten Jahr konnten alle bis auf wenige Solothurner Schüler unserer Jagdschule den Jagdfähigkeitsausweis entgegennehmen.

Ich danke für das Vertrauen und die Unterstützung im vergangenen Jahr und ich freue mich, viele bei den kommenden Aktivitäten persönlich treffen zu dürfen.

Mit Weidmannsgruss

Sandra Schwyzer
Präsidentin